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ATA UM DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO 

 

----- Aos doze dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e quatro, reuniram-se 

pelas dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro 

Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José 

Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: -----------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------

----- Ponto quatro – Aprovação da lista de cabimentos para dois mil e vinte e quatro; ----

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número vinte e quatro do ano de dois mil e vinte e três, foi posta à 

aprovação e foi aprovada por unanimidade. ---------------------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Do Vereador António Maximiano: -----------------------------------------------------------------

----- Enviando email com informação sobre a atualização dos cartões de Aplicadores 

Fitofarmacêuticos. ------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com a Portaria que aprova os requisitos técnicos e de 

funcionamento gerais das instalações desportivas de uso público. -----------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com informação sobre o Webinar Perguntas e Respostas – Portaria 

número cento e doze barra dois mil e vinte e três – Classificação e Avaliação da 

informação Arquivística da Administração Local. ----------------------------------------------------

----- Da Educadora Estela Rodrigues: --------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a agradecer pela disponibilidade e pelo dia que a Junta 

proporcionou às crianças do Jardim de Infância da Raposa, no dia vinte e um de 

dezembro. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Associação Humanitária Bombeiros Voluntários de Almeirim: --------------------------



  

 

Ata um de dois mil e vinte e quatro                                                                                                             2 

----- Enviando email a informar que o passeio TT Trilhos da Serra, agendado para o dia 

sete de janeiro, foi adiado para o dia catorze de abril, pedindo no mesmo a cedência da 

Casa da Cultura e do Parque de Merendas para esse dia. -----------------------------------------

----- De Cecília Silva:-----------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a cedência da casa da Cultura, para o grupo de ginástica 

da Raposa, realizar um almoço de confraternização no dia onze de janeiro. -----------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- De Inês da Silva: ----------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a cedência da sala do bar, da Casa da Cultura, para 

realizar a festa de aniversário para um grupo de cerca de vinte e cinco pessoas, no dia 

treze de janeiro. ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- De Ricardo Casebre: -----------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com convite de Parceria para o FIFCA dois mil e vinte e quatro. ------

----- Do PSD de Almeirim: ----------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando informação sobre o representante para a Mesa de Voto. ----------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com confirmação de inscrição no XIX Congresso Nacional da 

ANAFRE. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Corrida Sempre Mulher: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para a inscrição e divulgação da Corrida Sempre Mulher, a realizar 

no dia catorze de abril. -------------------------------------------------------------------------------------

----- Da FREGAL: ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com legislação sobre a Revisão do Sistema e Avaliação do 

Desempenho – Decreto de Lei número doze barra dois mil e vinte e quatro, de dez de 

janeiro. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Gabinete de Ação Social: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com parecer por parte da Santa Casa da Misericórdia de Almeirim, 

para resposta de Creche. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com informação relativa ao apoio “Bilha Solidária” para dois mil e 

vinte e quatro. -----------------------------------------------------------------------------------------------
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----- Da FREGAL: ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que foi publicado em Diário da República o Decreto de 

Lei número treze barra dois mil e vinte e quatro, de dez de janeiro, que aprova medidas 

de valorização de trabalhadores da Administração Pública. --------------------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que foi submetido na Plataforma do IEFP, I.P., uma candidatura para 

duas vagas através do programa CEI. -------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que deu entrada na secretaria da Junta, uma carta do Orfeão de 

Almeirim, a solicitar que a Junta os receba e contate alguns munícipes para receberem 

As Janeiras, no dia sete pelas quinze horas, solicitando também, como nos anos 

anteriores, um subsídio para fazer face às despesas para com a Associação Cultural. -----

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que deu entrada um email da UCSP Almeirim, a informar que o Dr. 

Orelvis Fernandez poderia vir dar consulta na Extensão da Raposa, nos dias doze e 

dezanove de janeiro, se a Junta poderia assegurar o transporte, uma vez que é sexta-

feira. Foi respondido que a Freguesia precisa de médico, logo o transporte ficará 

assegurado. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que a Empresa AlpiFire Proteção e Segurança, Lda. esteve no dia cinco 

de janeiro a efetuar a manutenção na Central de Incêndios na Casa da Cultura e na Sede 

da Junta. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas. --------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor atribuir um subsídio no valor de cento e cinquenta euros ao Orfeão de 

Almeirim, pela sua deslocação à Freguesia, percorrendo várias ruas a cantar as Janeiras. 

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor a aquisição de dois aquecedores para a Casa da Cultura. -----------------------
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----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Do Tesoureiro de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A apresentar a primeira Alteração Orçamental, relativa às importações iniciais 

referentes a dois mil e vinte e três, que fica em anexo à presente ata. ------------------------

----- Terminado o terceiro ponto, deu-se então início ao quarto ponto da ordem de 

trabalhos – Aprovação da lista de cabimentos para dois mil e vinte e quatro. -----------------

----- O Executivo procedeu à análise e aprovação da lista de cabimentos e compromissos 

– Encargos Fixos para o ano de dois mil e vinte e quatro, cuja listagem se anexa à 

presente ata, fazendo dela parte integrante. ---------------------------------------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas, redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. -----------------------------------------------------------  

A Presidente:  

A Secretária:  

O Tesoureiro:  

 


